

## SANKT KATHARINEN KRANKENHAUS



Seckbacher Landstraße 65 60389 Frankfurt Postfach 60-04-29 Tel.: (069) 46-03-0 Fax: (069) 46-03-10-04

Sankt Katharinen-Krankenhaus Postfach 60 04 29 80334 Frankfurt

Krankenhausleitung	Schw M. Gabnele Jonek. Oberin M. Gribner, Verwaltungsdirektor	
innere Medizin I	Prof. Dr. med. HJ. Giffrich Arztlicher Direktor	
innere Medizin II	Dr. med. L. Fechler	
Allgemeine Chirurgie	Prof. Dr. med. U. Finke	
OefáSchiroryie	Dr. med. W. Benkhoff	
Plactisone Chirurgie	Dr. med. A. Radeljic	
Gynákologie und Geburtshilfe	Dr. med. KC. Gessner	
Neurologie	Dr. med. P. Schneider	
Anaesthesie	Dr med M. Neumann	
Radiologie	Dr. med. W. Seemann	
aboratoriumsmedizin	Dr. med. S. Beilwinkel	
Belegabl. Urologie	Dott. / Univ. Genua M. Balducci Or med. RP. Bieber Dr med. D. Jones	
Belegabi, Hals-Nasen-Ohren-Krankh	. Dr. med. G. Strasding	
Beratende Pathologen	Dr med. U. Chamer Priv. Doz. Dr. med. S. Falk Dr med. H. Neudert	

25. Juli 1996

/ LBR960043

Für Herrn Dr. med. Jochen Zimmermann, geboren am 10.02.1960, wohnhaft: 61118 Bad Vilbel, Parkstraße 20, ergeht für den Zeitraum vom 01.01.1990 bis 30.08.1992 das folgende

## ZEUGNIS.

In dem genannten Zeitraum war Herr Dr. Zimmermann als Assistenzarzt in einem vollzeitigen Angestelltenverhältnis unserer Chirurgischen Abteilung tätig. Er war an den Nacht- und Wochenenddiensten uneingeschränkt beteiligt.

Das Sankt Katharinen-Krankenhaus ist ein Akutkrankenhaus der Schwerpunktversorgung mit 455 Ptanbetten in den oben aufgeführten Fachdisziplinen.

Die Abteilung Chirurgie umfaßt die gesamte Allgemeinchirurgie mit den Schwerpunkten Abdominalchirurgie, Unfallchirurgie incl. Gelenkendoprothetik und Gefäßchirurgie.

Der Abteilung ist eine große Notfallambulanz angeschlossen.

In dem genannten Zeitraum betreute die Chirurgische Abteilung die operative Intensivmedizin eigenverantwortlich.

Zum Zeitpunkt seines Eintretens in unsere Klinik hatte Herr Dr. Zimmermann bereits eine längerfristige Berufserfahrung als Assistenzarzt einer Chirurgischen Abteilung. In dieser Zeit hatte er sich bereits eine breite - klinische - Erfahrung erarbeitet, die er im vollen Umfang in seiner Assistenzarzttätigkeit hier einbringen konnte.

Blatt 2	zum Schreiben	von	
an:			



getragen.

Herr Dr. Zimmermann verfügt über sehr gute theoretische Kenntnisse hinsichtlich Anatomie und Pathophysiologie chirurgischer Erkrankungen. Diese Kenntnisse hat er im Rahmen seiner klinischen Tätigkeit wie auch durch Literaturstudium ständig ergänzt und vertieft.

Im Rahmen seiner stationsärztlichen Tätigkeit hat er eine große Anzahl allgemein- und abdominalchirurgischer, gefäßchirurgischer und auch traumatologischer Patienten betreut. Hierbei zeigte er sehr gute Kenntnisse in der Diagnostik, in der konservativen Behandlung wie auch in der perioperativen Betreuung chirurgischer Erkrankungen.

An sämtlichen Röntgenbesprechungen hat er regelmäßig teilgenommen und sich dabei große Erfahrung auf den verschiedenen Gebieten der Röntgendiagnostik chirurgischer Erkrankungen angeeignet.

Im Rahmen des Bereitschaftsdienstes und während einer zwölfmonatigen Tätigkeit als verantwortlicher Assistent der chirurgischen Ambulanz und D-Arzt-Ambulanz hat er sich große Erfahrungen in der Betreuung von Unfallverletzten, in der Notfall-Diagnostik wie auch der Primärversorgung angeeignet. Er beherrscht die Techniken der Lokal- und Regionalanästhesie in vollem Umfange.

Repositionen von Frakturen und Luxationen hat er stets zur unserer vollsten Zufriedenheit durchgeführt.

Für die Dauer eines Vierteljahres war Herr Dr. Zimmermann als verantwortlicher Assistent der operativen Intensivstation eingesetzt. Auf dem Boden seiner sehr guten pathophysiologischen Kenntnisse und einer sehr sicheren klinischen Beurteilung schwerkranker Patienten hat er sich hierbei große praktische Erfahrungen in der Behandlung Schwerstkranker und polytraumatisierter Patienten erworben.

Die technische Durchführung der intensivmedizinischen Maßnahmen (Intubation, Zentralkatheterisierung, Schockbehandlung, Reanimation) hat er stets zu unserer vollsten Zufriedenheit durchgeführt.

Die Durchführung kleiner und mittlerer chirurgischer Operationen unter Anleitung hat Herr Dr. Zimmermann ebenfalls stets zu unserer vollsten Zufriedenheit durchgeführt. Hierbei zeigte er manuell große Geschicklichkeit, bei der Assistenz auch sehr großer, allgemein- und gefäßchirurgischer und traumatologischer Eingriffe bewies er eine sehr gute Übersicht, gute Kenntnisse der Operationsverfahren sowie ein großes Einfühlungsvermögen. Sein operatives Vorgehen war atraumatisch und von großem Verantwortungsgefühl

Im Rahmen seiner Stationsarzttätigkeit war er den Anforderungen an Organisation, Schriftverkehr und Patientenführung im vollen Umfang gewachsen.

Bei den Patienten war er wegen seiner freundlichen Zuwendung sehr beliebt.

Von den Kollegen wurde Herr Dr. Zimmermann als sehr kollegialer und hilfsbereiter Mitarbeiter geschätzt.

Blatt 3 zum Schreiben von
an:

Merr Dr. Zimmermann hat die Chirurgische Abteilung mit dem Ziel verlassen, nach einer Weiterbildungszeit auf dem Gebiet der Inneren Medizin die Gebietsbezeichnung "Arzt für Allgemeinmedizin" zu erwerben. Hinsichtlich seiner chirurgischen Erfahrungen erscheint Herr Dr. Zimmermann aufgrund seiner großen Kenntnisse, seiner praktischen Fähigkeiten und seiner ärztlichen Persönlichkeit in vollem Umfang hierfür geeignet.

Dr. med. W. Berkhoff Leiter der Gefäßchirurgie